

Sonderausgabe Jänner 2017 / Nr. 1

Zugestellt durch Post.at

# AUS DEM RATHAUS

Das Magazin der Stadtgemeinde Freistadt



## Herzliche Einladung zum Neujahrsempfang

am Dienstag, 10. Jänner 2017,  
um 19.30 Uhr im Salzhof

Mit Sauschädl-Essen, guter Musik  
und vielen netten Gesprächen.  
Stoßen wir gemeinsam auf ein  
erfolgreiches Jahr 2017 an!

## Liebe Freistädterinnen und Freistädter,

zunächst einmal möchte ich mich ganz herzlich für Ihr Vertrauen bei der Bürgermeisterwahl bedanken. 2016 war ein turbulentes und schwieriges Jahr für unsere Stadt. Wir – der Gemeinderat und die Bediensteten der Gemeinde – haben uns bemüht, das Beste daraus zu machen. Wir haben mit voller Kraft weitergearbeitet und wichtige Projekte auf Schiene gebracht und umgesetzt.

Aber lassen Sie uns nun nach vorne blicken, wir haben 2017 viel vor! Das neue Hotel und ein professionelles Stadtmarketing werden uns neue Türen im Tourismus öffnen. Der Verkauf der Betriebsflächen im Süden der Stadt soll noch in den nächsten Wochen starten. Hunderte neue Arbeitsplätze sollen dort langfristig entstehen. Erfreulicherweise wächst die Freistädter Bevölkerung. Daher arbeiten wir bereits an der Erschließung neuer Baugründe und dem Ausbau von Kinderbetreuungseinrichtungen. Auch in anderen Bereichen gibt es viel zu tun, einen Überblick finden Sie auf der Folgeseite.

Der Neujahrsempfang ist eine schöne Tradition und eine gute Möglichkeit, über Hoffnungen, Träume, Wünsche, Ängste und Herausforderungen zu sprechen. Ich würde mich sehr freuen, Sie am 10. Jänner im Salzhof begrüßen zu dürfen. Verbringen wir ein paar schöne gemeinsame Stunden, stoßen wir auf ein erfolgreiches, gesundes und glückliches Jahr 2017 an und sprechen wir über die Zukunft von Freistadt.

Ich freue mich auf Ihr Kommen!



Mag. Elisabeth Paruta-Teufer  
Bürgermeisterin



# TOP-Themen 2017

### Hotel

Voraussetzungen für den Baustart schaffen,  
Chancen für den Tourismus nutzen

### Betriebsbaugebiet Freistadt Süd

Verkauf der Betriebsflächen starten,  
Umsetzung Gesundheitsachse – betriebliche Achse

### Green City

Zusammenarbeit mit der Firma Kreisel Electric,  
Änderungen bei der Restmüll-Entsorgung

### Stadtmarketing

Stadtmanager/in installieren, Motto „Mittelalterliche  
Brau-Erlebnis-Stadt“ mit Leben erfüllen

### Genussmarkt NEU

Ein neues Gesicht für den Traditionsmarkt  
aufgrund der Ergebnisse der Kundenbefragung

### Verkehr

Umsetzung Park & Ride-Anlage,  
mehr Sicherheit durch Neugestaltung Stifterplatz

### Neue Mittelschule

Zeitplan weiterhin einhalten und Bauphase  
möglichst gut überbrücken

### Kinderbetreuung

Flexible Kinderbetreuung für Kinder bis 3 Jahre von Mo-Do,  
Neubau für zusätzliche Kindergartengruppe forcieren –  
bei Land OÖ beantragt

### Seniorenheim

Spatenstich für Neubau im Frühjahr

### 800 Jahre Freistadt

Start der Vorbereitungen  
für das große Gründungsfest 2020

### Neue Siedlungsgebiete

Gespräche für die Erschließung neuer Baugründe  
wurden bereits aufgenommen

### Hallenbad

Sanierungsbedarf, gemeinsame Lösung  
für die Region finden

# Programm



- Begrüßung durch Moderator Christian Haubner
- Bürgermeisterin Elisabeth Paruta-Teufer mit einem Ausblick auf das Jahr 2017
- Präsentation des Hotelprojektes – Projektstand, weitere Schritte, Realisierung, Zukunftsperspektiven für den Tourismus in Freistadt
- Präsentation der Firma Kreisel Electric – die Batterie-Brüder im Gespräch über ihre Anfänge, die Firmenerweiterung, ihren weltweiten Erfolg und Zukunftsvisionen im Bereich der E-Mobilität
- Verleihung des Ehrenzeichens des Landes OÖ an Stadtpfarrer Mag. Franz Mayrhofer durch Landeshauptmann Josef Pühringer
- Musikalische Umrahmung der Feierlichkeiten durch „The Burns“
- Gemütlicher Ausklang mit Sauschädl-Essen und netten Gesprächen

